



## El Gobierno aporta 192.000 euros para la contratación de una investigadora

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El *Boletín Oficial del Estado (BOE)* publicó ayer la resolución por la que el Ministerio de Ciencia e Innovación concede las subvenciones del subprograma Ramón y Cajal, destinadas a la contratación laboral de doctores por centros de investigación y desarrollo.

A través de esta convocatoria, la Universidad de Salamanca recibirá del Gobierno una partida de más de 192.000 euros para contratar a una investigadora que trabajará en el ámbito de la biomedicina, según recogió el *BOE* en su edición de ayer. ■